

## **Hommage à Constantin Fotinas**

Au cours de l'automne, soit le 13 octobre 2003, décédait notre collègue Constantin Fotinas, professeur retraité de la Faculté des sciences de l'éducation. Très tôt attiré par le théâtre, il fréquente l'École d'art dramatique d'Athènes et poursuit sa formation en France où il obtient plusieurs diplômes attestant de sa compétence dont, notamment, une licence en cinéma ethnographique.

Arrivé à Montréal, il s'associe aux activités du Centre audiovisuel de l'Université puis se joint (1973) au personnel de la Section de technologie éducationnelle de la Faculté des sciences de l'éducation où il enclenche sa carrière universitaire.

L'influence du professeur Fotinas s'y fait sentir d'une façon toute particulière. Il convient de noter, à ce sujet, sa participation aux activités du GEOSE (groupe d'études sur les systèmes ouverts en éducation). Notre collègue, le professeur retraité André Morin, rend un vibrant hommage au regretté disparu dans le texte qu'il signe dans FORUM (1er décembre 2003). Vous aurez certes grand profit à en prendre connaissance car le rôle joué par Constantin Fotinas y est fort bien présenté.